むさしデンタルオフィス通信

2008.10 VOL.14

こんにちは。歯科衛生士の佐藤 紗絵子です。夏も終わり、 衣替えの季節になりました。これからの季節は過ごしやすく なりますね。一方、季節の変わり目は温度差があり、体調を 崩しやすいので風邪などひかないようお互い気をつけましょ う。



トピックス

8月29日に八橋小学校の6年生6名が当院へ見学に来ました。八橋小学校では、「自分の生き方について考えよう」ということで、色々な分野の仕事に見学に行っているそうです。当院には、歯科医院で働くために必要な資格や仕事の内容を知るために来ました。院長が作ったスライドを見たり、仲間同士で歯型をとり、実際に自分たちで石膏をついでみたりと子供たちにとってあっという間の1時間だったのではないでしょうか。初体験の型とりでは、緊張しながらも楽しそうに行っていたのが印象的です。子供たちは、出来上がった石膏模型にも大喜びでした。

彼らが将来を決めるのはまだ先の話ですが、院長が言っていたように情熱をかけられる仕事を見つけて頑張ってほしいなぁと思います。私自身も子供たちの姿にもう一度、初心に返って一つ一つの仕事を頑張ろうと思います。また、生徒さんたちのためにご協力して頂いた患者様方に心から感謝致します。ありがとうございました。







診療を見学中



石膏をついでいるところ

知覚過敏

皆さん、知覚過敏という言葉を耳にしたことはありませんか?日本で4人に1人がなっていると言われる知覚過敏は、 虫歯ではないのに飲食時やブラッシング時などに歯がしみます。原因は、過度のブラッシング圧、歯軋りや食いしばりによって磨り減ってしまったり、歯周病が進行して歯茎が下がってしまうことで起こったりとさまざまです。歯科医院では進行具合によって薬を塗ったり、重度でなかなか改善できない過敏症の



場合は根の治療が必要な場合もあります。最近は、薬局でも知覚過敏用の歯磨き剤も売っていますが、原因をしっかり見極めないと、薬だけでは改善しない場合も多いようです。気になっている方はお気軽にスタッフにご相談ください。

思い出の味

先日、学生時代によく食べた懐かしいお菓子を10年ぶりに口にすることができました。そのお菓子は南通にある鈴為餅店の『秋田名物 元祖ミルク焼』です。当時は80円くらいで友達と学校の帰りに寄り道して食べていました。学校を卒業してからは食べる機会がなく、忘れてしまっていましたが、お店付近を通った時に思い出し寄ってみました。



お店の感じも変わらなくて気持ちはすっかり学生時代に戻りました。当時一緒に寄り道していた友達は今、海外で働いています。離れ離れですが、この話を教えたところ、とても懐かしんでいました。帰国したら、学生時代の思い出話をしながら一緒に食べに行きたい思い出の味です。

スタッフ紹介

8月から当院に新しいスタッフが仲間入りしました。受付を担当している浅利 亜



津未さんです。開院して1年が経って新しいスタッフも入り、さらにパワーアップして2年目をスタートしましたので今後ともよろしくお願いします。

			2008.1				
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	
			1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11	
12	13	14	15	16	17	18	
19	20	21	22	23	24	25	
26	27	28	29	30	31		

						2008.11
Sur	n Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

むさしデンタルオフィス 秋田市保戸野通町 4-8 1 F

TEL: 018-853-8214

フリーアクセス: 0800-800-8461 http://www.musashi-dent.jp